

Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V. a manera de compromiso para mantener la confianza en los procesos de certificación otorgados, reconoce la importancia de salvaguardar la imparcialidad en sus operaciones al no otorgar preferencia o privilegios indebidos a organización alguna, desempeñándose en forma equitativa, brindando servicios a todos de manera igualitaria, sin involucrar consideraciones o intereses personales de cualquiera de los integrantes que laboran con Qualis Audit Mexico, S.A.S de C.V. siendo la objetividad el criterio que será guardado para la actuación y en apego a los valores establecidos en el Organismo de Certificación.

Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V. asegura que todo el personal que realiza actividades a su nombre y que forman parte del proceso de certificación (colaboradores, auditores, miembros de Comité de imparcialidad y Grupo dictaminador) ni la entidad legal (Dirección Corporativa, socios) de no ofrece ni proporcionan consultoría en materia de sistemas de gestión.

Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V. asegura que no exista conflicto de intereses con el personal (colaboradores, auditores, miembros de Comité de imparcialidad y Grupo dictaminador) que ha provisto consultoría en sistema de gestión, incluyendo aquellos que participaron en capacitación, no es considerado por Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V. para ser parte del equipo auditor u otras actividades de certificación hasta pasados dos años de dichas actividades.

Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V toma las acciones correspondientes para responder ante cualquier amenaza a la imparcialidad, generada de las acciones de otras personas, organizaciones y/o partes interesadas.

Todo el personal de Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V., tanto interno como externo, Comité de imparcialidad o Grupo dictaminador, quienes pudieran tener influencia en las actividades de certificación, actúan con imparcialidad y demuestran que las presiones comerciales y financieras no comprometen la imparcialidad.

Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V. gestiona que el personal interno y externo revele a través de cartas, bajo protesta de decir verdad, cualquier situación que pueda presentar un conflicto de interés, ya sea, intereses personales, autorrevisión, familiaridad o confianza y/o intimidación. Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V registra la información y es tomada en cuenta para identificar y tratar amenazas a la imparcialidad.

Qualis Audit Mexico, S.A.S. de C.V., y su personal (colaboradores, auditores, miembros de Comité y Grupo dictaminador), privilegian su imparcialidad por encima de sus intereses comerciales o financieros, impidiendo que estas comprometan su imparcialidad en las actividades de certificación

Se cuenta con un Comité de Imparcialidad cuya función principal es salvaguardar la imparcialidad en las operaciones que se realizan en Qualis Audit Mexico, S.A.S de C.V., coadyuvando a su vigilancia para la elaboración de políticas relativas a la imparcialidad en las que se impida la prestación objetiva y coherente del servicio de certificación. El Comité de Imparcialidad, brinda consejos sobre temas que afecten la confianza en la certificación, incluida a transparencia y percepción del público y realizando revisión al menos una vez al año, de la imparcialidad de la auditoría, los procesos de certificación y los procesos para la toma de decisiones en Qualis Audit Mexico S.A.S de C.V.

Como resultado de contar con un Comité de Imparcialidad es transparentar los procesos que realiza Qualis Audit Mexico, SA.S. de C.V. e identificar los posibles conflictos de interés que pudieran resultar en amenazas a la imparcialidad y se emplea como herramienta de gestión para eliminar o reducir al mínimo las amenazas encontradas.